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外部サイトへ移動します

アクセスしようとしているサイトは、

matomameが運営するサイトではありません。

よろしければ、下記リンクをクリックしてください。

http://docs.net-school.co.jp/nis/145/ns_145_3q1_ans.pdf




おすすめまとめ

トップページから新しいまとめをチェック！









 




関連まとめ




 




アクセスランキング





[image: ]





滋賀・守山の中２自殺　同じ中学校で１０月に中１の生徒が自殺していたが学校は「いじめは確認していない」 



滋賀県守山市立の中学校の敷地内で３０日未明、この学校に通う２年の男子生徒（１４）... 
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【悲報】昨夏甲子園V投手の慶応・小宅選手、留年判明！「春季大会で2年生」「慶應は進級大変なんやな」 



右腕投手の吉野栄輝選手（3年）が、県大会初戦でエースナンバーを任され、背中に輝く... 
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【運転見合わせ】大阪環状線　京橋駅で乗務員が負傷！「乗務員が転落したってどういうこと？？」 



大阪環状線（Osaka Loop Line）は、大阪府大阪市内の天王寺駅から新今... 
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【悲報】滋賀県守山市立守山南中学校3年生、新年度早々臨時休校「いじめ加害者と被害者が同じクラス」？ 



滋賀県の守山市教育委員会は、守山南中学校の3年生（11クラス、381人）のクラス... 
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【人身事故】総武本線　東千葉〜都賀で人身事故「変なモノとぶつかった音を立てて急停車」 



総武本線　東千葉〜都賀で人身事故が発生しました。 現在運転の運転見合わせ・遅れが... 
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【魚拓】山口真帆さんが削除した2019年5月25日早朝のインスタまとめ　卒業公演の裏話がたくさん 



NGT48を卒業した山口真帆さんが2019年5月25日の午前4時ごろ、大量のイン... 
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【朗報】ドヤコンガさん、結婚予定の彼氏がいた！「ここ2年の現場大事に参加しないと」「あとは余生」 



ドヤコンガ・・・最近有名なX垢、声優の水瀬いのりの裏垢との説もあるが真偽は不明
... 
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【カオス】大阪環状線　京橋駅の乗務員負傷で天王寺駅が地獄「ホームに人が滞納して入れない」 



4月9日7時3分現在： 6時36分頃、大阪環状線：京橋駅で乗務員が体調不良となっ... 
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【火事】福岡県大野城市御笠川3丁目で火事　「フレックス火事です」 



福岡県大野城市御笠川3丁目で火事が発生し、近隣の住宅にも影響を与え、多くの住民が... 
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新着まとめ
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阪急京都線 摂津市駅で人身事故発生、利用者に混乱と不便をもたらす 



摂津市駅で人身事故により阪急京都線運行に影響 通勤・通学に遅れ、利用者に混乱。現... 
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【悲報】プロレスラーの西村修(52)、食道がんステージ４で手術困難　ファンからは「負けないで！」 



　プロレスラーで文京区議会議員の西村修（52）が食道がん（扁平上皮がん）を患って... 
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【人身事故】阪急京都線 摂津市駅で人身事故「救急車の音めっちゃする」 



阪急京都線 摂津市駅で人身事故が発生しました。 現在運転の運転見合わせ・遅れが発... 
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【悲報】小泉進次郎,、日本人のマナーの悪さに激怒「夜桜を見に行ったら地面にゴミが散乱していた」 



元環境相の小泉進次郎衆院議員が、SNSでお花見に関する残念な経験を共有しました。... 
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【境界知能】れいわ・山本太郎氏　学校近辺の〝騒音問題〟で「原因を作っている組織は米軍と言います！」 



れいわ新選組の山本太郎代表が、参議院環境委員会で、学校の騒音問題に関する質疑を行... 
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